



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 206 m²

 Référence
 6055548

 Prix
 1 295 000 €

Rueil Malmaison Maison à vendre (92500)

MAISONS & APPARTEMENTS

Barnes vous propose une maison de charme, à colombage de 172 m2 classé au patrimoine de rueil. A 2 pas du rer, son intérieur a été parfaitement optimisé pour avoir de beaux volumes et un bel agencement des pièces. Elle se compose au rez-de-chaussé d'un séjour avec bow-window très lumineux, une cuisine indépendante et d'un bureau. A l'entresol, un atelier sous Véranda s'ouvre sur une terrasse de 15 m2. Au 1er étage, un palier dessert une suite parentale avec dressing et salle-de-bains/douche partagé avec une 2ème chambre. Le 2ème étage offre 2 chambres et une salle de douche. Le sous-sol ...

Barnes is exclusively presenting a 172m² (1,850 sq ft) timbered house listed as part of the heritage of Rueil. Very close to the RER station, its interior has been optimised to offer fantastic volumes and a coherent layout. Composed, on the ground floor, of a bright living room with a bow window, a separate kitchen, and an office. Workshop on the mezzanine level opening onto a 15m² (161 sq ft) terrace. A landing on the 1st floor leads to a master suite with a dressing room and shower/bathroom shared with a second bedroom. 2 bedrooms and one shower room on the 2nd floor. The basement features a ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





